

会津美里町立宮川小学校 令和4年度学校だよりNo.43 令和5年3月2日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

明日は授業参観日!!

明日3日(金)は1~5年生の授業参観並びに学年末懇談会です。今年度最後の授業参観となります。マスク着用、無言とはなりますが、教室内での参観も可能となります。とはいいましても教室内にはあまりスペースの余裕がないので、ぜひ譲り合いながら参観していただければありがたいです。「チーム宮川」全員がお子様の学習の様子を短時間でもご覧いただけるように、ご配慮をよろしくお願いいたします。

また参観終了後には学年ごとに懇談会を行います。そしてPTA常任委員会、新旧役員引継ぎ会も行います。お忙しい中だとは思いますが、最後までどうぞよろしくお願いいたします。なお2月8日付文書「授業参観並びに学年末懇談会のご案内」を配付しておりますが、再度日程等を掲載いたします。

13:10~13:30 PTA執行部役員会(多目的ホールにて)

令和4年度執行部役員の方は多目的ホールにお集まりください。

13:40~14:25 授業参観

14:40~15:00 全体会(リモートで行います)

学級懇談会参加教室でご覧ください

15:05~15:50 学年末懇談会

各教室で行います。

16:00~17:30 PTA常任委員会・新旧役員引継ぎ会(多目的ホールにて)

令和4年度執行部、各委員会委員長・副委員長、各学年委員長・副委員長

令和5年度執行部、各委員会委員長・副委員長、各学年委員長・副委員長は申し

訳ありませんが参加ください。

- ※ 令和4年度学年委員長の皆様には各学年の会計監査をしていただきます。都合の良い時間に 会議室で監査をお願いします。なおその際、職員室にお声掛けください。また<u>印鑑を忘れずにお持</u> ちください。
- ※ 当日は上履きをご準備ください。また駐車場は西側駐車場と校庭前駐車スペースです。

<u>チャレンジメディアコ</u>ントロール!

2月13日~17日まで実施した「チャレンジメディアコントロール」では、ご家庭の協力、本当にありがとうございました。子ども達の感想・反省を読んでみると「みんなのめあて」「じぶんのめあて」を意識して生活できたようです。また「保護者の方から」にも目を通させていただきました。お忙しい中、ご記入ありがとうございました。保護者の方からのお子様への励ましや称賛の言葉、家族の時間を有意義に活用したこと、子ども達が自分を成長させることに共に時間を使ったことなど、すばらしいご家族の愛を感じました。このご家族の協力があれば子ども達をメディア依存から守れると思います。今後ともよろしくお願いいたします。

6年生を送る会!

本日「6年生を送る会」を行いました。5年生を中心として各学年が一生懸命にこの日のために準備をしてきました。特に5年生は新チーム宮川のリーダーとして、6年生への感謝の思いを込めて、よい会にしようと本当に良く頑張ってきました。4年生も飾り付けなど5年生をサポートしてよく頑張りました。他学年もお世話になった6年生のことを思って心がこもった発表を見せていました。すばらしかったです。6年生にもその思いが届いたと思います。5年生はじめ下級生の皆さんどうもありがとうございました。6年生の皆さん、よい会になりましたね。













校長のひとりごと

スポーツニュースで「WBC」のことが連日取り上げられています。野球好きの私にとっては楽しみで仕方ありません。メジャーリーグからダルビッシュ選手などが参加し、日本国内からも「村神様」など素晴らしいメンバーが侍ジャパンに集まりました。まさにドリームチームです。そして二刀流の大谷翔平選手も参加します。何とか世界一目指して頑張ってほしいです。

さてそんな大谷選手が高校1年生の時に書いた「目標達成シート」を先日の全校朝の会で紹介しました。どのようなシートかというと、中央に「ドラフト会議で8球団から1位指名を受ける」という最大目標を書き、その周りにそれを達成するために必要な8要素をまず書きます。大谷選手は「体づくり」「コントロール」「キレ」「スピード160km」「変化球」「運」「人間性」「メンタル」と書いています。そして更にその8要素を達成するためにすべきことをそれぞれまた8つ書くというものです。目標を書き可視化して、日々それを振り返る。自分で意識して確実に行動していくことが大切だと思

いました。大谷選手は野球のトレーニングのことだけではなく「人間性」では「思いやり」「礼儀」「愛される人間」など「運」では「あいさつ」「ゴミ拾い」「本を読む」「審判さんへの態度」「プラス思考」などの要素を書いています。今でも試合中にグラウンドのゴミを拾う大谷選手。すばらしいと思います。詳しくは「大谷翔平 目標達成シート」で検索してみてください。星家の子どもも小学生の時に、簡単な目標を書いて、自分の目の見える所に常に掲示しておいていました。野球の目標だったのですが、それだけは意識して取り組みました。それぞれの様々な目標、夢実現に少しでも近づくために、各ご家庭で工夫した「目標達成シート」にチャレンジするのもいいかもしれません。



目標掲示です。